

## Ketua Tim Penggerak PKK Barru Hj. Hasnah Syam Merakyat di Jumat Berkah

Borahima - [BARRU.KAMPAI.CO.ID](http://BARRU.KAMPAI.CO.ID)

Feb 5, 2022 - 01:47



*Ketua TP.PKK Kabupaten Barru Drg. Hj. Hasnah Syam MARS*

BARRU- Jumat Berkah merupakan program kegiatan Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru dibawah kepemimpinan drg. Hj. Hasnah Syam MARS dalam beberapa tahun terakhir yang semakin intens mengingat kesulitan ekonomi

akibat Pandemi Covid-19.

Kali ini, Bu Dokter (sapaan akrab Hasnah Syam) turun bersama pengurusnya ke beberapa titik rumah keluarga yang memerlukan sentuhan tali asih dan kepedulian, Jumat (4/2/2022).

Tidak kurang dari Empat keluarga di beberapa titik yang hidup dalam kondisi ekonomi memprihatinkan, mendapatkan berkah Jumat yang dihimpun dari Anggota PKK Barru.

"Alhamdulillah, tadi kita sempatkan untuk bersama berbagi dan berbaur dengan warga yang diketahui dari laporan masuk dan pantauan di media sosial, sebagai cara menunjukkan empati, kepedulian," sebut Hasnah Syam di sela kunjungan ke awak media.

Dirinya dari pintu ke pintu nampak terus memotivasi dan memompa semangat berjuang warga dhuafa di beberapa lokasi, di Sumpang Binangae, Jampue, Binuang dan Temireng.

Salah satu warga, yang berdomisili di Salesso Desa Balusu hanya bermukim seorang diri di sebuah gubuk kecil belakang rumah pekarangan keluarga lainnya. Nampak Ibu yang kesehariannya mendapatkan kebutuhannya dari perhatian tetangga ini akibat usia renta, amat terharu atas kunjungan Tim Penggerak PKK Barru.

Demikian pula salah satu Warga Perempuan di Dusun Ballewe Desa Binuang, yang juga sebatang kara dengan kondisi sama, menetap disini belakang pekarangan orang lain ditambah kondisi fisik dan penglihatan yang sudah mulai berkurang.

Kesemua kunjungan selalu disambut dengan hangat dan keharuan, sebab Anggota DPR RI dari Komisi IX ini, tidak sungkan untuk bertanya dan memberi pelukan hangat di tiap kunjungan.

"Mari kita bersama bersyukur atas nikmat yang diberikan oleh Nya, dengan berbagi, dengan saling mengunjungi, kita bisa bahagia bersama jika saling peduli, berbagi," ajak Bu Dokter yang dibersamai oleh Anggota Tim Penggerak PKK Barru dan Camat Barru, Hilmanida, S.STP, M.Si. serta Camat Balusu, Andi Ika Syamsu Alam, S.STP, M.Si.

(Hms/bora)